MAIRIE DE



Téléphone : 05 46 35 81 11 Télécopie : 05 46 35 45 14

www.croix-chapeau.fr mairie@croix-chapeau.fr

Madame, Monsieur,

Mesdames et Messieurs les parents des élèves de l'Ecole de Croix-Chapeau

Croix Chapeau, le 27 juin 2024

C'est avec une grande préoccupation que nous vous adressons ce courrier.

Comme vous l'avez appris dès le week-end dernier par la direction de notre Ecole, nous venons d'être confrontés en cette fin d'année scolaire, à de nouvelles formes d'incivilités aux abords, puis à l'intérieur de notre Ecole.

Aujourd'hui, nous regrettons profondément que la mère d'un élève ait pu s'introduire de force, sans autorisation, dans les locaux scolaires le vendredi 21 juin 2024, en ignorant et passant outre les interdictions répétées de la Directrice à l'entrée de l'Etablissement.

Nous regrettons et condamnons l'agression verbale et les injures proférées à l'égard de l'enseignant de la classe de CM1 devant ses élèves, sous prétexte qu'il n'avait pas de rendez-vous à octroyer à cette dame avant le lundi suivant.

Cet acte a conduit la Directrice de notre Ecole, ainsi que l'enseignant concerné à déposer plainte pour une action en justice.

Il nous est impératif de rappeler que de tels comportements sont inadmissibles. Les menaces, injures ou violences envers des agents exerçant une mission de service public sont fermement condamnés par la loi.

Le respect de l'autorité des enseignants est une condition essentielle pour assurer un enseignement serein et de qualité à vos enfants. Nous vous invitons, en cela, à respecter très scrupuleusement le règlement intérieur de l'école.

Suite à cet incident, nous avons sollicité notre Policier Municipal afin que tout soit mis en œuvre pour renforcer la sécurité des enfants et de l'ensemble du personnel.

En son absence, chacun d'entre nous doit faire preuve de responsabilité et de solidarité et face à un comportement suspect, ne pas hésiter à appeler la Gendarmerie Nationale (le 17).

Nous comptons sur votre compréhension et votre coopération pour garantir un environnement scolaire respectueux et sécurisant pour tous.

Soyons, tous ensemble vigilants pour que ce genre d'incident ne se reproduise plus jamais et que l'école reste un lieu qui porte les valeurs du « vivre ensemble ».

Nous souhaitons à tous les enfants et à tous les parents, un bel été et de bonnes vacances.

Très cordialement,

Les adjoints

SP5AMAE

5

Le Maire

Patrick BOUFFET

B. Roossile

Baylande.